

Persepsi Sivitas Akademika Terhadap Kampus Berwawasan Lingkungan (*ecocampus*) Di Universitas Samudra

Riduan Alfrado Situmorang
NIM. 190405036

Komisi Pembimbing :
Ayu Suciani
Faiz Urfan

ABSTRAK

Ecocampus didefinisikan sebagai kampus yang peduli dan berbudaya lingkungan serta kampus yang telah melakukan pengelolaan lingkungan secara sistematis dan berkesinambungan. Universitas Samudra merupakan perguruan tinggi yang berada di Kota Langsa tepatnya di Gampong Meurandeh Kecamatan Langsa Lama yang memiliki luas kampus sebesar 574.200 m² yang masih di kelilingi perkebunan sawit sehingga perlunya kawasan lingkungan hijau untuk mendukung penghijauan kampus. Hal tersebut perlu adanya analisis untuk mengetahui persepsi sivitas akademika terhadap kampus berwawasan lingkungan (*ecocampus*) di Universitas Samudra. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui persepsi sivitas akademika terhadap kampus berwawasan lingkungan (*Ecocampus*) di Universitas Samudra. Lokasi penelitian yang dilakukan di Universitas Samudra. Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif berupa pendekatan deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh sivitas akademika Universitas Samudra. Teknik pengambilan sampel menggunakan *stratified random sampling* dengan sampel pada penelitian ini adalah 52 responden dari hasil pembagian dari strata pimpinan, dosen dan mahasiswa. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah : penyebaran angket dan dokumentasi. Data yang diperoleh akan dihitung menggunakan teknik persentase. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada indikator penataan dan infrastruktur pimpinan sangat setuju sebesar 75%, dosen 78% dan mahasiswa 68%. Indikator energi pimpinan 50%, dosen 74% dan mahasiswa 72%. Indikator limbah pimpinan 50%, dosen 74%, mahasiswa 76%. Indikator air pimpinan 75%, dosen 57%, mahasiswa 60%. Indikator transportasi 25%, dosen 39%, mahasiswa 68% dan indikator Pendidikan dan Penelitian pimpinan 25%, dosen 87%, mahasiswa 40%. Dari hasil persentasi tersebut menunjukkan bahwa sebagian sivitas akademika Universitas Samudra paham dengan kampus berwawasan lingkungan dengan kebijakan *ecocampus* dan setuju untuk diterapkan adanya penerapan *ecocampus* untuk mendukung penghijauan kampus yang asri dan nyaman.

Kata kunci : *Persepsi, ecocampus, Kampus Berwawasan Lingkungan, Universitas Samudra*